
ак обстоят дела с природными 
пожарами в Первоуральске? 
Об этом рассказал директор 
Билимбаевского лесничества 
Иван Гилёв (на снимке):

– Конечно, погодные условия спо-
собствовали стабилизации. Остаётся 
торфяной сложный пожар в районе 
станции Решёты – это порядка 4,5 
гектара. Его ликвидировать помогают 
переносные насосные станции, при-
бывшие из Берёзовского лесничества, 
а также техника Уральской авиабазы. 
Идёт активная проливка.

– Как обновляется автопарк, 
необходимый для обнаружения по-
жаров?

– Специалисты Билимбаевского 
лесничества занимаются организацией 
тушения пожаров и патрулированием. 
Для выявления нарушения правил по-
жарной безопасности недавно получен 
новый внедорожник «УАЗ Хантер». 
На этом вместительном, обладающем 
высокой проходимостью автомобиле к 
месту тушения лесных пожаров можно 
доставить бригаду из пяти человек с 
пятью ранцевыми огнетушителями. 
Также, например, в машине поместится 
вся контрольная группа: помимо води-
теля, сотрудники полиции, МЧС, пред-
ставитель администрации. В этом году 
новую технику получили 19 лесничеств, 
на территории которых с начала пожа-
роопасного периода обстановка была 
напряжённой.

– Известно, что большое значе-
ние имеет профилактика, в част-
ности, патрулирование.

– Оно зависит от класса пожарной 
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Жара отступила, прошли дожди. Но обстановка в регионе остаётся непростой.

опасности. В жаркую погоду довольно 
часто осуществляли патрулирование 
различными группами, которые вы-
являли нарушения. Сотрудники МЧС и 
администрации составляли протоколы. В  
дождливую погоду число патрулиро-
ваний снизилось. Существует ещё мо-
ниторинг, для которого задействована 
авиация. С воздуха выявляются очаги 
возгорания, а координаты передаются 
лесничим. Помогают также видеокаме-
ры. На территории нашего городского 
округа они установлены в Билимбае, 
Северке, на Пильной. Кстати, благодаря 
этой технике на днях на Пильной были 
обнаружены два лесных возгорания. По-
нятно, что их своевременное выявление 
и тушение сокращают ущерб. 

– А каков его масштаб на терри-
тории Билимбаевского лесничества 
с начала пожароопасного периода?

– Было зафиксировано 25 возгораний 
на площади более 2600 гектаров. По 
Первоуральску – 14 пожаров на площа-
ди 57 гектаров. Это немного, поэтому и 
ущерб незначительный. 

– Что влияет на возникновение 
лесных пожаров?

– Безусловно, человеческий фак- 
тор – оставленный незатушенный кос-
тёр, брошенный окурок. Кроме того, 
бутылки, стекло, работающие как линза, 
могут стать причиной возгорания. Это 
разъясняли людям во время патрули-

рования. Что касается наказания. Если 
нарушение будет выявлено в лесном 
фонде, то штраф гражданам составит от 
40 до 50 тысяч рублей, а юридическим 
лицам – до одного миллиона. 

– Насколько тяжело восстанавли-
вать леса после природных пожаров?

– Если пожар верховой, то лесные 
насаждения погибают полностью. Интен-
сивный низовой пожар угрожает корневой 
системе. В любом случае проводится 
обследование, даётся оценка поврежде-
ния. Затем назначают выборочную или 
сплошную вырубку повреждённых дере-
вьев, после подготовки почвы начинается 
лесовосстановление. У нас уже запла-
нированы такие мероприятия. Напомню, 
самые крупные пожары случились в 2021 
году на горах Волчиха, Котёл, на озере 
Глухое, в Северке, Хомутовке.

– Помогают ли волонтёры в борь-
бе с природными пожарами? 

– Плотно работаем с волонтёрами 
из Народного фронта, которые обучены, 
у них есть ранцевые огнетушители. Не-
давно они участвовали в тушении пожара 
на Верхнем пруду. Торфяной пожар помо-
гали тушить добровольцы из ГУФСИНа. 
Жителей также просим не оставаться 
равнодушными, оперативно сообщать о 
месте возгорания. Подчеркну, что проти-
вопожарный режим в городском округе 
сохраняется, действует постановление 
Главы о запрете на посещение лесов.  

ПОЖАРООПАСНЫЙ ПЕРИОД

РЕМОНТ 
МЕЖКВАРТАЛЬНЫХ ПРОЕЗДОВ

В городском округе полным ходом 
идёт сезонный ремонт дорог.

В этом году основной акцент сделан на дороги в СТУ, но и 
в Первоуральске работает дорожная техника: ремонтируют 
межквартальные проезды. Дорожные рабочие заменили 
бордюры и уложили новый асфальт на трёх участках: на 
улице Ленина от ТРЦ «Строитель» до улицы Малышева, а 
также два проезда на улице Советская.

Специалисты администрации побывали на месте прове-
дения работ. Глава города Игорь Кабец и его заместитель по 
жилищно-коммунальному хозяйству Денис Поляков оценили 
выполнение ремонта и указали руководителю подрядной 
организации на недочёты.

Так, на участке на улице Ленина решено дополнительно 
обустроить пешеходную зону. Чиновники пришли к мнению, 
что на уже существующем тротуаре необходимо заделать 
появившиеся провалы, также требуется уложить новый 
тротуар со стороны домов № 5 и 7 на улице Ленина. Всего 
в этом году будет отремонтировано 17 межквартальных 
проездов на сумму 30 миллионов рублей.

ОЗЕЛЕНЕНИЕ 
НАШЕГО ГОРОДА

В Первоуральске высадили 10 тысяч цветов.

Городские клумбы украсили однолетние петуньи, бархат-
цы, кохии, цинерарии серебристые. Озеленители высадили 
цветочную рассаду на проспекте Ильича в районе рынка, 
в сквере имени Фёдора Данилова, в вазоны на дорожных 
ограждениях. Вновь наполнится красками оригинальная 
клумба на улице Ленина, где цветы традиционно высажи-
вают в виде надписи «Первоуральск».

На набережной Нижне-Шайтанского пруда комму-
нальщики подготовили цветники для посадки многолетних 
растений и кустарников. Высадку зелени также ожидает 
территория возле Инновационного культурного центра и 
площадь Победы.

Кроме того, на проспекте Ильича ведутся работы по 
озеленению в рамках гарантийных обязательств. Подряд-
чик, который в прошлом году высаживал пирамидальные 
тополя в этом месте, теперь частично произвёл замену. 
Из 60 молодых деревьев 13 не прижились. Теперь вместо 
них появились новые саженцы этой же породы. Следить 
за приживаемостью деревьев подрядчик будет в течение 
четырёх лет.

По словам министра природных ресурсов и экологии Свердловской облас-
ти Дениса Мамонтова, в этом году инспекторами лесничеств и Минприроды 
уже проведено более десяти тысяч патрулирований – это на 45 процентов 
выше показателя аналогичного периода прошлого года. Выявлено более  
300 нарушений требований пожарной безопасности.

ДЕТСКИЙ САД «РЕЧЕЦВЕТИК» 
ПРЕОБРАЗИЛСЯ

После капитального ремонта открылся 
специализированный детский сад № 47 

на улице Трубников, воспитанникам которого 
необходима коррекция речи. 

На преображение из местного бюджета было выделе-
но 10 миллионов рублей. На эти средства заменили кров-
лю, обновили отмостку, фасад, установили утеплённые 
двери, окна, подходы к крылечкам вымостили тротуарной 
плиткой, провели косметический ремонт внутренних поме-
щений. Позаботились и о безопасности детей: установили 
эвакуационную лестницу. Кроме того, на всей территории 
детсада заменили асфальтобетонное покрытие. Получено 
и современное развивающее оборудование на средства 
субсидии в рамках областной программы «Доступная 
среда». Из местного и областного бюджетов на эти цели 
было затрачено около четырёх миллионов рублей.

Всего в 2023 году капитально отремонтируют 15 
детских садов. В городском бюджете на ремонт образо-
вательных учреждений заложено почти 170 миллионов 
рублей. 
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18 ИЮНЯ – ДЕНЬ 
МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА

Уважаемые медицинские работники 
Свердловской области и ветераны отрасли! 

Поздравляю вас с профессиональным праздником!

Здоровье – самое ценное, что есть у человека. От него 
зависит качество жизни, возможность заниматься любимым 
делом, быть надёжной опорой для родных и близких, по-
лезным для общества.

Как никто другой вы понимаете, насколько хрупок чело-
веческий организм, как важно беречь его и заботиться о нём. 
Каждый день вы сталкиваетесь с чужой болью и делаете всё, 
чтобы вернуть людям радость здоровой жизни.

Правительство Свердловской области уделяет большое 
внимание поддержке врачей и всего медперсонала, раз-
витию материально-технической базы здравоохранения, 
повышению престижа профессии, кадровому обеспечению 
отрасли.

В регионе успешно реализуется национальный про-
ект «Здравоохранение». В минувшем году для улучшения 
работы первичного звена созданы 27 новых фельдшерско-
акушерских пунктов и два отделения общей врачебной прак-
тики. В Нижнем Тагиле, Серове и Красноуфимске открыты 
центры онкологической помощи. Высокотехнологичное обо-
рудование получили Областная клиническая больница № 1 
и Свердловский онкодиспансер. В Тавдинской центральной 
больнице организован межрайонный центр по лечению 
хронической сердечной недостаточности.

В Уральском государственном медицинском институте 
сейчас проходят обучение 2600 студентов-целевиков. Коли-
чество студентов, поступающих по целевым направлениям, 
мы будем увеличивать.

Уважаемые медицинские работники и ветераны отрасли! 
Спасибо вам за терпение и заботу, за ваш благородный 
труд! За ваши умные головы и золотые руки! За вклад в 
сбережение нации! Счастья вам, успехов и крепкого ураль-
ского здоровья!

Губернатор Свердловской области 
Е.В.КУЙВАШЕВ

«ПРОФЕССИОНАЛИТЕТ»
Свыше 200 миллионов рублей будет направлено 

на развитие одного кластера по направлению 
«Педагогика» и двух – «Туризм и сфера услуг».

Минпросвещения России одобрило заявки региона, на-
правленные по решению губернатора Свердловской облас-
ти Евгения Куйвашева, на федеральное финансирование 
трёх образовательных центров. 

Учебно-производственной базой двух новых кластеров 
в сфере туризма и сферы услуг стали Екатеринбургский 
торгово-экономический техникум и техникум индустрии 
питания и услуг «Кулинар». Оба учреждения получат по 70 
миллионов рублей. В объявленный Президентом России 
Владимиром Путиным Год педагога и наставника поддержку 
получит и Свердловский областной педагогический колледж, 
на эти цели выделено 60,5 миллиона рублей. Из областного 
бюджета на развитие новых кластеров СПО планируется 
направить 44,5 миллиона рублей.

– Президентом России Владимиром Путиным принято 
кардинальное решение – выстроить новую систему под-
готовки кадров для экономики страны в сотрудничестве с 
конкретными предприятиями. Свердловская область одной 
из первых среди регионов вступила в реализацию проекта 
«Профессионалитет». Теперь, наряду с образовательно-
производственными, создаются кластеры социальной на-
правленности, ведь сфера услуг и малого бизнеса точно 
так же, как и промышленная, и металлургическая отрасли, 
нуждается в инновационном подходе в вопросе подготовки 
кадров, – отметил министр образования и молодёжной по-
литики Свердловской области Юрий Биктуганов.

Образовательная программа «Профессионалитет» 
представляет собой практическую подготовку специалистов 
под запрос конкретного предприятия или организации. 

В педагогике, например, в качестве потенциальных ра-
ботодателей выступят Дворец молодёжи, центры детского 
и юношеского творчества и ряд муниципальных школ и 
детских садов.

По инициативе Евгения Куйвашева Свердловская об-
ласть в 2022 году включилась в федеральную образователь-
ную программу «Профессионалитет». В регионе уже больше 
года действуют четыре кластера: три – в металлургической 
отрасли и один – в машиностроительной. В марте этого 
года в Свердловской области запустили пятый – строи-
тельный кластер. Учебно-производственные центры здесь 
развиваются при участии предприятий, которые выступают 
основными «заказчиками» рабочих кадров.

Первый набор студентов «Профессионалитета» соста-
вил порядка 2,5 тысячи. Ожидается, что в этом году в рамках 
программы «Профессионалитет» уральские колледжи при-
мут более двух тысяч абитуриентов для подготовки к работе 
на ведущих уральских предприятиях.

К

Т

МЕДИЦИНА

еперь помощь пациентам с не-
врологическими заболеваниями 
и паллиативным статусом стала 
более качественной. На эти цели 
решением губернатора Сверд-

ловской области Евгения Куйвашева из 
областного бюджета было направлено 
более 20 миллионов рублей.

Специалисты неврологического отде-
ления оказывают помощь жителям Пер-
воуральска и Шали. Здесь капитально 
отремонтировали инженерную систему, 
заменили полы и двери, вставили новые 
пластиковые стеклопакеты, покрасили 
стены и потолки. В палатах установили 
специальные кровати, которые соот-
ветствуют потребностям пациентов не-
врологического профиля.

Отделение неврологии, которое уже 
принимает пациентов, теперь базируется 
на пятом этаже в терапевтическом кор-
пусе № 1 на улице Металлургов. Пере-
мещение отделения неврологии было 
плановым – это решение руководства 
больницы продиктовано как заботой 
о пациентах, так и эффективностью 
логистики.

– В терапевтическом корпусе скон-
центрированы диагностические мощ-
ности, здесь есть аппараты компью-
терной и магнитно-резонансной то-
мографии. Наши специалисты могут 
комплексно обследовать пациента и при 

ОБНОВЛЕНИЕ ОТДЕЛЕНИЙ
Завершён ремонт двух отделений городской больницы Первоуральска. 

необходимости оперативно госпитали-
зировать его в неврологический стаци-
онар, который расположен несколькими 
этажами выше. Здесь же под контролем 
КТ будем также проводить тромболизис, 
чтобы врач сразу увидел, растворился 
тромб или нет. Плюс рядом – терапев-
тическая и хирургическая службы, если 
их помощь понадобится, – рассказала 
заместитель главного врача городской 
больницы Первоуральска по лечебной 
части Ольга Семакова.

Отделение неврологии – важная 
профильная составляющая в структуре 
медучреждения. Ежегодно в отделении 
получают лечение более пяти тысяч 
человек.

Также в больнице качественно улуч-
шили оказание помощи пациентам с пал-
лиативным статусом – для них открыли 
профильное отделение для взрослых со 
стационаром на 20 мест. 

На Динасе в терапевтическом корпу-
се № 3 силами больницы был проведён 
косметический ремонт: покрасили сте-
ны, перестелили пол. На выделенную 
субсидию в отделении установили 
специальные кровати для паллиативных 
пациентов.

Ранее паллиативная служба была 
представлена только амбулаторным 
звеном – работали кабинет и выездная 
бригада. Теперь появился стационар, в 

котором можно на-
ходиться в среднем 
27 дней.

– Для многих 
с е м е й  т я ж ё л ы й 
диагноз близкого 
человека стано -
вится настоящим 
испытанием. Мы 
госпитализируем 
таких пациентов в 
отделение, где соз-
даны все условия 
для поддержания 

достойного качества жизни, а также обу-
чаем родственников правилам ухода, 
навыкам кормления, гигиены.

Специалисты подбирают эффектив-
ную терапию, в том числе – обезболиваю-
щие препараты, – отметил главный врач 
Первоуральской городской больницы 
Александр Рожин.

По его словам, стационарная палли-
ативная помощь, помимо выполнения 
важной социальной миссии по адаптации 
человека к новому периоду жизни, повы-
шает эффективность работы медучреж-
дения, снижает нагрузку на реанимацию, 
скорую помощь, на стационары других 
профилей.

Отделение уже принимает пациен-
тов. Более того, людям здесь пытаются 
облегчить не только физическое су-
ществование, но и подбодрить морально. 
Так, недавно для них приглашали перво-
уральский ансамбль «Благая весть», в 
холле звучали музыка и песни.

Руководство больницы призывает не-
равнодушных горожан проявить участие 
к паллиативным пациентам: чтобы об-
становка в больничных стенах была не-
много приближена к домашней, больница 
примет в дар книги, комнатные растения, 
предметы мебели. Также принимаются 
средства ухода: памперсы и пелёнки. 
Кроме того, рассматриваются предложе-
ния о проведении досуга для пациентов: 
мастер-классы, мини-выступления.

 юбилею завершён 
в н у т р е н н и й  р е -
монт всех этажей 
поликлиники – для 
каждого найдено 

индивидуальное цветовое 
решение, что является про-
думанным элементом боль-
ничной навигации. Проведена 
работа по маршрутизации 
пациентов внутри здания. 
Сегодня потоки посетителей 
медучреждения направля-
ются на обследование в за-
висимости от цели визита. 
Например, условно здоровые 
дети не сталкиваются с боль-
ными благодаря организации 
отделённых друг от друга 
компактных блоков кабине-
тов – стоматологического, 
рентгенологического, диаг-
ностического.

Ежегодно детская боль-
ница обновляет парк ме-
дицинского оборудования. 
Под стандарты современной 
медицинской техники из-
меняются и помещения, где 

Зданию Детской больницы Первоуральска в этом году 
исполняется 20 лет.

РАДИ СПАСЕНИЯ 
ДЕТСКИХ ЖИЗНЕЙ

она размещается. Только 
за последние полгода уста-
новлены стоматологический 
рентгеновский аппарат па-
норамного типа и цифровой 
флюорограф для проведения 
скрининговых осмотров дет-
ского населения на заболе-
ваемость туберкулёзом. Все 
инновационные преобразо-
вания стали возможны благо-
даря модернизационному по-
тенциалу здания. Но все же, в 
первую очередь, это – заслу-
га высокопрофессионального 
коллектива, который делает 
всё, чтобы больница шла в 
ногу со временем.

С первых часов появле-
ния на свет новорожденных 
с патологиями контролиру-
ет отделение реанимации, 
которым руководит врач-
реаниматолог Константин 
Жигалев (на снимке). Каждый 
рабочий день он начинает с 
обхода – спешит к пациен-
там, которые недавно были 
на грани между жизнью и 

смертью. На счету Констан-
тина Гельевича – тысячи 
спасённых жизней. Ежегодно 
в отделение поступает около 
200 детей от новорожденных 
до 18 лет. В первоуральском 
здравоохранении Константин 
Жигалев, пожалуй, самый 
опытный врач-реаниматолог. 

Конечно, нелегко постоянно 
находиться в экстремальной 
обстановке, нести огромную 
ответственность за жизни 
детей. Выдерживать психо-
логическую нагрузку помо-
гают знания, опыт, сильный 
характер, а также – доброта 
и милосердие. 
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Н
а ЗМНПК он пред-
ставил сразу два 
проекта: «Электрон-
ная доска решения 
проблем» и «Мо-

ниторинг и управление жиз-
ненным циклом съёмных 
грузозахватных механизмов и 
тары». Первый был представ-
лен в треке «Бережливое про-
изводство» и занял 2 место, 
второй был признан лучшим 
в треке «Охрана труда и про-
мышленная безопасность». 
Оба объединяет масштабная 
задача – цифровизация про-
цессов. Так, одна из работ 
предполагает переход от су-
ществующих на предприятии 
физических досок решения 
проблем к электронным. 

– Сообщение можно будет 
разместить на корпоративном 
портале со своего мобильного 
телефона, любого другого 
устройства, имеющего до-
ступ в интернет. Находиться 
на рабочем месте при этом 
необязательно. В результате 
сокращаются временные из-
держки на решение вопросов, 
повышается вовлечённость 
персонала, как один из ре-
зультатов можно отметить 
также улучшение условий 
труда, – говорит Владимир 
Карицкий.

Представлению проекта 
на заводской конференции 
предшествовала полугодовая 
работа. Как отмечает автор, 
потребовалось изучить тео-
рию и овладеть практически-
ми навыками создания маке-
тов мобильных приложений и 
сайтов, применения облачных 
технологий. Параллельно 
Владимир Карицкий прора-
батывал и второй проект – 
«Мониторинг и управление 
жизненным циклом съёмных 

НОВАЯ ЦЕЛЬ – ПОБЕДА 
НА «ГОРИЗОНТАХ»
На Первоуральском новотрубном заводе ТМК подвели итоги 
третьей заводской Молодёжной научно-практической 
конференции (ЗМНПК). Авторы лучших проектов 
будут представлять предприятие на международном 
корпоративном форуме «Горизонты». В числе 
победителей – начальник бюро по повышению зрелости 
производственной системы Владимир Карицкий. 

грузозахватных механизмов 
и тары».

– Тема актуальна. В на-
стоящее время объём съём-
ных грузозахватных меха-
низмов и тары исчисляется 
сотнями тысяч. Изначально 
была цель проработать толь-
ко вопрос по текстильным 
стропам, в процессе вы-
строилась экосистема, кото-
рая включает все съёмные 
грузозахватные механизмы. 
Вместо существующих сегод-
ня рукописных журналов по-
верки приспособлений и тары 
предложил ввести специ-
ально созданное мобильное 
приложение. Таким образом, 
ответственным больше не 
нужно будет носить по всем 
местам размещения меха-
низмов и тары журналы, для 
работы нужен будет только 
мобильный телефон. В ре-
зультате – экономия времени 
сотрудников на заполнение 
документации, повышение 
эффективности работы – 
приложение будет напоми-
нать о том, когда нужно по-
верить то или иное приспо-
собление. Кроме того, таким 
образом наладим систему 
учёта – будет наглядно виден 
«жизненный цикл» механиз-
мов. Важнейший результат 
цифровизации системы – по-
вышение качества поверки, 
а соответственно – и уровня 
охраны труда и промышлен-
ной безопасности, – отмечает 
Владимир Карицкий. 

Важный момент – уни-
кальность предложения. По 
словам новотрубника, подоб-
ных продуктов на рынке пока 
нет. К тому же, оба проекта 
могут быть реализованы не 
только на ПНТЗ, но и на дру-
гих предприятиях. А потому 

идеи Владимира Карицкого 
имеют все шансы на победу 
и на международном форуме 
«Горизонты», куда перво-
уралец отправится в составе 
делегации предприятия:

– В заводской конферен-
ции участвую во второй раз. 
Готовился основательно, 
каждый проект детально про-
работал, поэтому на победу 
рассчитывал. Следующая 
цель – взять первое место 
на «Горизонтах», – делится 
Владимир Карицкий. 

Опыт участия в других 
корпоративных конкурсах у 
Владимира Карицкого уже 
есть. В этом году вместе 
с коллегами – Даниилом  
Дунгатом и Никитой Куличко-
вым – участвовал в чемпиона-
те «Реши проблему». Меро-
приятие прошло на площадке 
Волжского трубного завода. 
Участники разрабатывали ре-
шение для реального бизнес-
кейса, используя элементы 
бережливого производства. 

– В конце прошлого года 
получили сертификаты по 
ТРИЗ – теория решения изо-
бретательских задач – реши-
ли попробовать свои силы. 
Нам нужно было снизить 
затраты на оправки непрерыв-
ного стана трубопрокатного 
цеха. Проработали проблему 
с помощью ТРИЗ – получи-
лось более 30 мероприятий, 
из которых мы оставили 12 
самых действенных. Пять из 
них можно было на месте 

внедрить и опробовать. Про-
вели оценку рисков, показали 
финансовое обоснование 
проекта и представили свои 
предложения на суд эксперт-
ной комиссии, – рассказывает 
Владимир Карицкий. 

В итоге новотрубники 
завоевали «серебро» чем-
пионата. Достичь высоко-
го результата помогли не 
только знания методологии 
решения проблемы, но и опыт 
работы. Владимир Карицкий 
на предприятии трудится 
уже 13 лет. Начинал стро-
пальщиком на участке от-
делки в трубопрокатном цехе  
№ 1, после поступления в вуз 
перевёлся в трубопрокатный 
цех № 8 – электромонтёром 
по ремонту и обслуживанию 
оборудования, позже три года 
работал ведущим инженером 
по планированию ремонтов, 
а в этом году возглавил бюро 
по повышению зрелости про-
изводственной системы. Раз-
витие системы и внедрение 
современных цифровых ре-
шений – основные направле-
ния деятельности Владимира 
Карицкого и его коллег. 

– Вовлечённость и же-
лание внести свой вклад 
в развитие предприятия, в 
том числе – цифровое, по-
могают в ежедневной работе 
и стимулируют участвовать 
в конференциях и других 
заводских и корпоративных 
мероприятиях, – говорит Вла-
димир Карицкий. 

раво открыть игровой сезон 
по результатам жеребьёв-
ки в этом году получи-
ли команда «Металлург» 
(электросталеплавильный 

цех «Железный Озон 32») и сбор-
ная трубопрокатных цехов. Футбол, 
признаются новотрубники, один из 
любимых видов спорта:

– Когда с детства занимаешься 
футболом, выходишь на поле с 
удовольствием, отвлекаешься от 
работы, занимаешься спортом и 
поддерживаешь здоровый образ  
жизни, – делится оператор машин 
непрерывного литья электростале-
плавильного цеха «Железный Озон 
32» ПНТЗ ТМК Роман Аленич. 

Популяризации здорового и 
активного образа жизни и раз-
витию спорта на Первоуральском 

КРАСИВЫЕ ГОЛЫ И ТОЧНЫЕ ПАСЫ
Прошли первые спортивные матчи в рамках традиционного Кубка Фёдора Данилова по футболу. 

новотрубном заводе ТМК уделяется 
особое внимание. Игры за Кубок 
имени легендарного директора 
ПНТЗ Фёдора Данилова – одно из 
событий традиционной заводской 
спартакиады, которая проводится 
ежегодно. Участие в футбольных 
баталиях в этом году принимают 9 
команд. Играют между собой «на 
вылет». В первом матче Кубка-2023 
с небольшим отрывом победила 
команда трубопрокатных цехов. Ав-
тором самого красивого гола стал на-
чальник участка производственного 
инструмента трубопрокатного цеха 
№ 5 Кирилл Степаненко. Ударом 
головы он направил мяч в ворота 
соперников:

– Нам удалось победить, и эмо-
ции переполняют. Спортивные ме-
роприятия объединяют коллектив, 

дают возможность пообщаться 
между собой в неформальной об-
становке, к тому же это – интересный 
досуг, – говорит Кирилл Степаненко. 

Во втором же поединке первого 
дня удача вновь была на стороне 
трубопрокатчиков. Им удалось 
обыграть команду баллонного цеха. 

– У нас – сплочённая команда, 
не первый год вместе, понимаем 
уже друг друга. Ребята все сильные, 
стараемся в пас играть. Главное – не 
расслабляться, – делится секретами 
представитель победившей коман-
ды, слесарь-ремонтник цеха тех-
нического обслуживания и ремонта 
Евгений Лотов. 

На сегодняшний день новотруб-
ники провели уже четыре матча. 
Финал турнира по традиции про-
ведут в рамках празднования Дня 

металлурга. Следующими сорев-
нованиями заводской спартакиады 
станут легкоатлетическая эстафета 
и городки. Ранее, напомним, уже со-
стоялись соревнования по лыжным 
гонкам, уральскому хоккею в вален-
ках, хоккею с мячом, волейболу и 
флорболу. Всего же в рамках 73-й 
корпоративной спартакиады пройдут 
соревнования по 20 видам спорта. 
Впереди ещё – баскетбол, настоль-

ный теннис, плавание и другие. В 
программу традиционных состя-
заний вернутся и шахматы. Кроме 
того, новотрубников ждёт обнов-
лённая программа соревнований по 
спортивному туризму. Итоги сезона 
подведут в декабре. Самые спортив-
ные команды и заводчане получат 
заслуженные награды. Ежегодно в 
заводской спартакиаде принимают 
участие порядка двух тысяч человек.

ПОДАРКИ И ВНИМАНИЕ 
Активисты общественного движения 
«Город Первых» в очередной раз навестили 
воспитанников подшефного социально-
реабилитационного центра для несовершеннолетних 
Шалинского района. 

Волонтёры привезли ребятам, находящимся в уч-
реждении, канцелярские принадлежности, а также не-
обходимую летнюю обувь. Инициативы добровольцев 
по оказанию благотворительной помощи детям, на-
ходящимся в социальных учреждениях, поддерживает 
Первоуральский новотрубный завод Трубной Метал-
лургической Компании. 

Отметим, дружба между «Городом Первых» и дет-
ским домом, расположенным в посёлке Илим, зароди-
лась несколько лет назад. С тех пор несколько раз в 
год общественники приезжают к детям и всегда – не с 
пустыми руками. Помимо одежды, обуви и предметов 
для учёбы и творчества, обязательно радуют малышей 
и подростков сладостями. Но это, отмечают, не главное:

– Дети нуждаются не только в вещах, прежде всего, 
им необходимо внимание, и мы приезжаем не просто 
оказать помощь, но и подарить им капельку нашего 
тепла, – говорит активистка общественного движения 
«Город Первых» Елена Ковалёва. 

Центр в Илиме – не единственное социальное уч-
реждение, с которым сотрудничает «Город Первых». 
Так, волонтёры на постоянной основе оказывают 
помощь специализированному Дому ребёнка Перво-
уральска, а в этом году активисты впервые посетили 
учеников школы-интерната посёлка Новоуткинск. Ребя-
там также привезли нужную канцелярию, вещи, игрушки,  
а ещё – музыкальную колонку, которая пригодится не 
только в повседневной жизни, но и во время подготовки 
и проведения праздничных мероприятий. 
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НОВОСТИ

В

ЗНАЙ НАШИХ!

В

ПОЗДРАВЛЕНИЯ СОЦРАБОТНИКАМ
В Первоуральске к профессиональному празднику 

лучших специалистов этой сферы наградили 
благодарственными письмами Министерства 

соцполитики Свердловской области.

В Первоуральске – почти 800 специалистов социальной 
сферы, которые работают с подопечными разных возрастов 
– от детей до пенсионеров. К примеру, в Центре «Осень» 
проходят творческие занятия – это один из элементов ре-
абилитации. А полюбившаяся игра в матрёшки позволяет 
развить мелкую моторику.

Свой профессиональный праздник специалисты соци-
альной сферы встретили на работе, где они нужны каждый 
день.

ДЕНЬ РЕКОРДОВ
Так назывался фестиваль в Доме спорта, 
участниками которого стали отдыхающие 

в лагерях дневного пребывания детей.

Команды клубов по месту жительства и образовательных 
учреждений показали свою силу, ловкость и выносливость. 
Состязания проходили по различным дисциплинам: городки, 
прыжки в длину с места и через большую скакалку, жонгли-
рование, челночный бег, метание набивного и теннисного 
мячей в цель, планка, дартс. Фестиваль стал праздником 
спортивных достижений и призывом к здоровому образу 
жизни.

ОЧИСТКА МУСОРНЫХ БАКОВ
В Первоуральске начался сезон очистки 

и дезинфекции контейнерных площадок – ежедневно 
промывают до 150 мусорных баков.

Представители компании ООО «Экотехпром», с которой 
у компании «ТБО «Экосервис» заключён контракт на сбор 
и вывоз отходов с городских контейнерных площадок, со-
общили, что почти год назад приобрели спецтехнику.

Современная машина выходит в рейс ежедневно, от-
мывает и дезинфицирует порядка 110-150 баков. Процесс 
очистки происходит автоматически. Специальная моечная 
машина в Первоуральске одна. Приобретать дополнитель-
ную технику в компании пока не планируют. Очистка произ-
водится на всех контейнерных площадках городского округа, 
где имеются мусорные баки. 

 конкурсе доноров крови и её 
компонентов приняли участие 
более 200 человек со всей 
страны: от Камчатского края и 
Бурятии до Калининградской 

области, от Карелии до республик 
Северного Кавказа. Елена Сафро-
нова одержала победу в номинации 
«Максимальное количество донаций 
тромбоцитов». На счету жительницы 
Первоуральска – 29 процедур сдачи 
компонента, который хранится не более 
пяти суток, поэтому его заготавливают 
исключительно по заявкам медицинских 
организаций. Такие доноры приходят на 
помощь по первому зову врачей-транс-
фузиологов.

ПОБЕДИТЕЛЬ КОНКУРСА
Елена Сафронова из Первоуральска стала победителем ХХ Всероссийского 
конкурса «Лучший донор России-2023». 

– В переливании тромбоцитов остро 
нуждаются пациенты, проходящие курс 
химиотерапии, люди, страдающие он-
кологическими заболеваниями крови. 
Рада, что могу спасти чью-то жизнь. 
Донорство – доступный вид благотвори-
тельности, – уверена Елена Сафронова.

Впервые она сдала кровь в 2004 году, 
как только пришла работать регистра-
тором на станцию переливания крови в 
Первоуральске. Четыре года назад Еле-
на получила звание «Почётный донор 
России». Следуя её примеру, донорами 
стали члены семьи и друзья женщины.

Всего в Свердловской области про-
живают более 30 тысяч безвозмездных 
доноров крови и её компонентов. Еже-

годно Областная станция переливания 
крови поставляет в больницы региона 
более 20 тысяч доз тромбоцитов.

 рамках реализации 
региональной про-
граммы «Модерни-
зация первичного 
звена здравоохра-

нения» и для достижения 
ключевых показателей наци-
онального проекта «Здраво-
охранение», городскую боль-
ницу оснастили аппаратами 
для спирометрии, для ЭКГ, 
гинекологическими кресла-
ми, электрокардиографами, 
а также стресс-тест система-
ми с велоэргометром – всего 
16 единиц техники. Обору-
дование распределено по 
всем поликлиникам города, 
в результате улучшились 
условия проведения диспан-
серизации, профосмотров 
и приёмов узкими специ-
алистами.

Благодаря новым спиро-
метрам в рамках диспансе-
ризации возобновлено из-

Благодаря модернизации первичного звена улучшились 
условия приёма и диспансеризации в Первоуральской 
больнице.

НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ

мерение функции внешнего 
дыхания, это обследование 
было временно приостанов-
лено на период пандемии.

Компактные электрокар-
диографы врачи используют 
как на приёмах, так и при 
профосмотрах, благодаря 
аппаратам медики выявля-
ют нарушения сердечного 
ритма, диагностируют забо-
левания сердца и сосудов. 
Стресс-тест – это электро-
кардиографическое иссле-
дование, которое позволяет 
определить, как реагирует 
сердце на физическую на-
грузку. Аппарат велоэрго-
метр помогает врачу выявить 
ишемическую болезнь серд-
ца, что позволит начать сво-
евременное лечение ещё на 
амбулаторном этапе, не до-
водя до сложных состояний и 
госпитализаций в стационар.

– Благодаря программе 

модернизации первичного 
звена больница регулярно 
пополняется оборудовани-
ем, что позволяет качествен-
но и своевременно обновлять 
диагностический арсенал и 
не сбавлять темпы при мас-
совом обследовании насе-
ления во время проведения 
диспансеризации и профос-

мотров, – отметил главный 
врач Первоуральской боль-
ницы Александр Рожин.

Задача – обеспечить до-
ступность и качество пер-
вичной медико-санитарной 
помощи, в том числе – за 
счёт укрепления матери-
ально-технической базы в 
лечебных учреждениях.


